



**Kindertag am 02.06.2025**



Eine der vielen Vorbereitungen für den Kindertag war das Beschaffen von Kies aus der Katze, zum Goldwaschen.



Punkt 10.00 Uhr füllte sich der Hof der Heimatstube mit den Kindern von Kindergarten und Schule.



Antje Ladek mit ihren Malkünsten wurde gleich zu Beginn regelrecht gestürmt.



Geschäftiges Treiben  
im Hof der  
Heimatstube



So sehen kleine  
Künstler aus.

- Mit Freude wird historische Wäsche gewaschen.





Letzter Arbeitsgang: Aufhängen der Wäsche



Goldwaschen mit Kurt Haarwaldt  
ist jedes Jahr ein großes Erlebnis.



Gudrun und  
Rainer Dix mit  
vielen  
Interessierten  
beim Dart.





Alice hatte beim Zielweitwerfen alles im Griff.

Hier werden Gummihandschuhe bemalt und beklebt.





Bemalen von Steinen mit Renate Möller-Hesse



- Durch Aufrollen werden die Schiffe bewegt.

Ein Höhepunkt ist jedes Jahr das Sackhüpfen und das Eierlaufen.





- Wir hatten alles mit Freude im Griff. Im nächsten Jahr stehen wir wieder bereit.